
Cuiabá completa 
301 anos no dia 8 
de abril, e mesmo 
em meio à pandemia 
do coronavírus, 
que vem afetando 
a vida de todos os 
cidadãos, tem muito 
a comemorar.

O Notícia Max entrevista 
nesta semana o doutor Luiz 
Sérgio Guedes, radiologista e 
Membro Titular da Sociedade 
Brasileira de Reumatologia, 
médico do Hospital Júlio Mül-
ler que participa de grupos de 
pesquisa no Brasil que traba-
lha em remédios inovadores. 

CUIABÁ TEM 
MOTIVO PARA 
COMEMORAR 
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Investimento na Saúde

Sob liderança de Maluf, força 
tarefa encontra boa estrutura 
para enfrentar o Covid-19
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 O presidente do Tribu-
nal de Contas do Esta-
do (TCE), conselheiro 
Guilherme Maluf, lidera 
uma força tarefa criada 
pela Corte de Contas.

A pandemia do coronavírus vem afetando o setor eco-
nômico, incluindo o setor de imóveis. Atendendo os 
apelos dos corretores de imóveis, o vice-presidente do 
Conselho Regional de Corretores de Imóveis de Mato 
Grosso (Creci-MT) Claudecir Contreira, esteve reuni-
do com o deputado Dilmar Dal Bosco, quando deba-
teu propostas a serem apresentadas como projeto de 
lei para enfrentar o momento.

Prefeitura projeta entrega de diversas obras até o final do ano
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“O grande problema é que hoje vai ser muito difícil ir a um atendimento 
médico, os hospitais estão bloqueados para atendimento dos infectados”

Botelho destaca comissão 
que possibilitará tratamento 

único no Estado

O deputado e presidente da Assem-
bleia Legislativa (AL-MT), Eduar-
do Botelho (DEM), mais uma vez 
demonstra espírito de liderança em 
momento de crise, e assume a linha 
de frente no combate à crise do co-
ronavírus, que vem afetando a vida 
do cidadão e a economia do Estado.

Na semana passada, Botelho parti-
cipou de uma reunião, juntamente 
com o governador Mauro Mendes 
(DEM); secretário de Estado de 
Saúde Gilberto Figueiredo; repre-
sentantes da área médica; Tribunal 
de Justiça (TJ-MT); Ministério Pú-
blico Estadual e demais chefes de 
poderes, para tomada de algumas 
posições. 

Central Única do Covid-19 é criada 
em parceria da Assembleia Legislativa, 
Governo do Estado e outros Poderes
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Viaduto Juca do Guaraná está em estágio mais avançado e deve ser entregue na segunda 
quinzena de junho

Presidente do TCE, conselheiro Guilherme Maluf lidera reunião da força 
tarefa criada para fiscalização disponibilidade de leitos em hospitais

Propostas para 
amenizar crise



Sobre a pandemia de Coronavírus (Covid-19) em Mato Grosso

Na próxima quarta-feira (08) Cuia-
bá estará completando 301 anos, 
e vai ser uma comemoração dife-
renciada, sem eventos públicos e 
inaugurações, devido à pandemia 
do coronavírus. Mas a população 
tem, sim, motivos de sobra para se 
alegrar com a eterna Cidade Verde.
Embora tenha sérios problemas, 
principalmente de infraestrutura, 
vem novamente ganhando ares de 
Capital, com a retomada do paisa-
gismo em seus canteiros centrais e 
principalmente o trabalho de revi-
talização da região do Porto, além 
dos parques que se tornaram local 
de lazer e entretenimento para a po-
pulação.

O importante trabalho paisagístico 
acabou com a “cicatriz” da obra 
inacabada do Veículo Leve sobre 
Trilhos, o famoso VLT, fazendo 
com que a cidade retome sua bele-
za, embora ainda cause angústia na 
cuiabania a incerteza sobre o futuro 
daquilo que outrora foi a promessa 
de revolucionar o transporte público 
em Cuiabá.
A Capital do Estado está em ritmo 
de transformação, com o resgate do 
seu patrimônio histórico, que embo-
ra com obras temporariamente pa-
radas, mas há a perspectiva de que 
os casarões e praças sejam recupe-
rados e façam parte do cotidiano do 
cidadão cuiabano.

Aniversário em meio a transformações

Em 31 de dezembro de 2019, o escritório da Organização Mundial 
de Saúde (OMS), na China, foi informado sobre a ocorrência de 
casos de pneumonia de causa desconhecida na cidade de Wuhan, e 
desde então a doença se expandiu na China e para outros países do 
mundo. Em 30 de janeiro de 2020 a OMS declarou Emergência de 
Saúde Pública de Importância Internacional frente ao Coronavírus, 
e posteriormente, em 11 de março de 2020, assumindo a situação 
de pandemia.

No Brasil, o primeiro caso foi confirmado em 26 de fevereiro de 
2020 em São Paulo e logo com notificações nos demais estados. 
Até o dia 26 de março de 2020 há registros de 2.563 casos e 60 
óbitos. O Estado de Mato Grosso registrou seu primeiro caso con-
firmado em 19 de março de 2020, totalizando no até no dia 26 de 
março 326 suspeitos e nove confirmados.

Frente ao crescimento/expansão da doença, o governo estadual 
apresenta diariamente estratégias de enfrentamento, a fim de suprir 
as necessidades de atendimento e diagnóstico, equipamentos de 
proteção individual (EPI) para os profissionais de saúde e organiza-
ção da logística de leitos em Unidade de Terapia Intensiva (UTI). 
Em adicional, as prefeituras também estão adotando medidas de 
acordo com a ampliação do risco, muitas vezes as determinações 
seguem os padrões estaduais, em outras não são harmônicas, com 
isso as dúvidas podem pairar sob a população mato-grossense.
Esse cenário de pandemia, em que os cuidados com a exposição e 
riscos de infecção foram efetivados, trouxe algumas mudanças no 
cotidiano de todas as famílias, como isolamento domiciliar, insta-
bilidade e medo frente as incertezas econômicas, condutas pouco 
seguras por conta da desinformação e excesso de “Fake News”, 
inclusive por lideranças políticas e leigos. Essa junção de fatores, 
em maior ou menor grau gera a desestabilização do bem-estar da 
população, especialmente em relação a saúde mental.

É importante ressaltar que estamos no enfrentamento/combate de 
um vírus cuja velocidade da transmissão é maior preocupação, 
além de que não pode ser evitado com vacina, não existem medi-
camentos que proporcione a cura e a primeira infecção com o vírus 
não garante imunidade permanente, podendo ocorrer a reinfecção, 
com danos ainda desconhecidos.

Neste momento da pandemia, os cuidados de higiene e isolamento 
social são fundamentais, as saídas de casa para execução de ativi-
dades essenciais devem ser planejadas e executadas com cuidados 
extras. A solidariedade e o consumo consciente devem ser exerci-
dos, bem como a valorização da oportunidade de interação famil-

iar. E diante de quaisquer dúvidas, buscar informações em fontes 
oficiais.

Ressalta-se ainda, que o uso irracional de máscaras nesse período 
é um grande problema, pois a mesma é indicada para pessoas com 
sintomas gripais e para os profissionais de saúde em atendimento 
a pacientes com suspeita da doença, e se utilizarmos de forma in-
discriminada faltará para quem realmente precisa, lembrando que 
a transmissão ocorre em sua maioria através do contato da mão 
contaminada com o rosto. O uso de máscaras em local aberto e 
sem indicação, não tem efetividade. Apesar disso, muitas pessoas 
utilizam, na busca por uma falsa proteção, gerando medo nos de-
mais e causando a escassez desse produto no mercado.

As últimas notícias causam uma insegurança econômica, no en-
tanto o aprendizado com essa situação será diária e juntos poder-
emos encontrar as melhores alternativas para reagirmos aos no-
vos cenários. Lembremo-nos que existem realidades diversas no 
Brasil. Em alguns municípios, a doença estará mais disseminada 
e o rigor sanitário será maior, em outros poderá inclusive não ha-
ver casos e a rotina diária ser retomada sem alterações. Portanto, 
busque conhecer as medidas adotadas em sua realidade local e as 
siga rigorosamente.

A opção em receber críticas pelo excesso de precaução após o tér-
mino da pandemia é a mais sensata, pois isso indicará que os críti-
cos estarão vivos, e assim não teremos negligenciado a gravidade 
da situação e não contabilizaremos mortes em Mato Grosso.
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Professora e Dra. Ana Cláudia 
Pereira Terças Trettel é virologista 
e pesquisadora na Universidade 
do Estado de Mato Grosso – UN-
EMAT, campus Tangará da Serra. 
Para mais informações: e-mail: 
ana.claudia@unemat.br ou me 
siga no Instagram: @enfanacnp. 

Obras também estão em andamento e 
prometem melhorar a vida daqueles 
que aqui vivem. Dois viadutos que 
prometem melhorias significativas na 
mobilidade urbana, investimentos na 
Educação que estão revolucionando o 
ensino, praças e parques levando lazer 
à periferia, são algumas das ações que 
levam esperanças de dias melhores à 
cuiabania.

Mas nós do Notícia Max acreditamos 
que nossa querida Capital, ao comple-
tar os seus 301 anos, esteja realmente 
em meio a transformações, que leva-
rão a cidade a um patamar que garanta 
melhoria de qualidade de vida a todos 
os cidadãos.

Vista aérea de Cuiabá

Reprodução
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08 de Abril

Parabéns Cuiabá, capital  
maravilhosa, encantadora 
com suas ruas e com suas 

tradições.

Desejamos um feliz aniversário.

Há 15 anos desenvolvendo soluções em tecnologia para a gestão do seu negócio!

linktr.ee/loglab.digital
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Notícia Max - Hoje se fala em 
isolamento social como prin-
cipal medida para evitar o 
coronavírus, mas há o lado da 
economia, que força para um 
isolamento vertical. O senhor 
é favorável às medidas preven-
tivas que vêm sendo tomadas 
pela maioria dos Estados e 
Municípios?

 Dr. Luiz Guedes – Em mi-
nha opinião, para cada cenário, 
para cada cidade, deve haver a 
melhor proposta, e o que ve-
mos hoje são as vozes políticas 
se digladiando, um indo pra di-
reita e o outro vai pra esquerda, 
se um vai pro isolamento social 
outro vai pro distanciamento 
social, e nós da população não 
sabemos o que fazer.
Acredito que deveria haver um 
comitê único, reunindo perso-
nalidades, reunindo pessoas da 
área médica, infectologistas, 
para chegar a um consenso e 
dizer: pra essa região é impor-
tante o isolamento social; pra 
essa realidade é o isolamento 
mais brando. 
Acredito que se você for como 
gestor público tomar conta 
de uma região, por exemplo, 
como a comunidade de Parai-
sópolis no Rio de Janeiro, tem 
que ter uma abordagem, mas se 
você for aqui para Guiratinga, 
Acorizal, que são populações 
tranquilas, com muito menos 
desafios para os gestores, é to-
talmente diferente. O que eu 

vejo é uma grande guerra po-
lítica, onde as hienas avançam 
e querem tirar proveito, e como 
sempre quem paga é o povo.

Notícia Max - A cloroquina e a 
hidroxicloroquina surge como 
esperança no tratamento da 
pandemia. O senhor é favorá-
vel ao uso desse medicamento?

Dr. Luiz Guedes – Eu tenho 
analisado muito os trabalhos  e 
não se pode negar que a cloro-
quina tem um valor nas infec-
ções do coronavírus, mas cura 
não dá pra falar, a cura seria 
uma vacina que vai ser conse-
guida daqui uns 12 meses, en-
tão tudo tem que ser avaliado, 
com rigor científico completo 
para decidir, mas é uma espe-
rança, está sendo usada em tra-
balho clínico mundial hoje em 
dia, são respostas que vamos 
ter daqui a umas duas, quatro 
ou oito semanas.

Notícia Max- Fala-se em gru-
po de risco, mas estamos vendo 
jovens e até crianças morrendo 
pelo Covid-19. Quem está sus-
cetível à doença? 

Dr. Luiz Guedes – Para con-
textualizar, ninguém é imune 
ao vírus, porque é um vírus 
novo, então todos não têm re-
sistência ao vírus. Agora, se 
sabe que certas pessoas como 
idosos, cardíacos, pessoas que 
fazer terapia de câncer, elas li-

dam mal com infecção, então 
naquele pequeno grupo que 
passa mal com o vírus geral-
mente encontramos os grupos 
de fatores de risco.

Os reumáticos, aqueles que 
usam corticosteroides e tera-
pias imunesupressoras teori-
camente se constituem em um 
grupo de risco, mas eu estava 
vendo na biblioteca americana 
que não se tem nenhum relato 
até agora de, por exemplo, um 
lúpico na China que pegou co-
ronavírus. Isso não quer dizer 
que seja resistência, mas é uma 
boa notícia para quem tem lú-
pus. Mas é não baixar a guarda, 
cautela, higienização de mãos, 
distanciamento social, não fi-
car fazendo reuniões, ou seja, 
precaução, cautela e não P de 
pânico.

Notícia Max -  O cenário atual 
demonstra que o Brasil pode 
chegar a ter número de mortes 
igual está sendo registrado na 
Itália, por exemplo? 

Dr. Luiz Guedes – Nós temos 
que analisar números, as esta-
tísticas, percentagens. O gran-
de problema do coronavírus é 
que tudo é muito rápido, tudo 
acontece de repente. Vou dar 
um exemplo prático: se anali-
sarmos, por exemplo, o núme-
ro de mortes por violência no 
país, acredito que seja umas 
200 mil pessoas por ano por 

bala perdida, violência, trânsi-
to, bebida. Agora, imagine que 
o país esteja bem e vem uma 
onda de desordeiros e provoque 
essas mortes em três ou quatro 
meses? Não seria uma loucura? 
Mas essas mortes acontecem 
ali um pouquinho, e ninguém 
realmente se apavora.

O grande problema de aconte-
cer tudo ao mesmo tempo, vou 
dar outro exemplo prático, eles 
vão ocupar todo serviço de saú-
de, e outro dia vi uma série de 
notícias de gestantes que estão 
trabalhando a ideia parto ca-
seiro porque não conseguem ir 
para o hospital. Se você tiver 
um apêndice agudamente vai 
ser mais difícil ir para o hospi-
tal, porque está tudo bloquea-
do, se preparando para receber 
esses pacientes. Vai ser muito 
difícil ir a um atendimento mé-
dico que antes você ia normal-
mente. Então esse afluxo so-
brecarrega o sistema de saúde, 
e é esse o grande perigo.

Além disso há a consequência 
econômica, e por isso volto ao 
comitê único. Na minha opi-
nião o governador fala o ca-
minho é lá pro norte. Aí vem o 
presidente e fala que é pro sul. 
Aí vem outro governador e fala 
é pra frente, enquanto o prefei-
to fala é pra trás, e onde fica o 
povo? E nós ficamos apenas 
apavorados.

Notícia Max -  Em quais casos 
deve-se procurar o atendimen-
to médico? 

Dr. Luiz Guedes – Veja bem, o 
coronavírus é uma virose res-
piratória e ela pode começar 
com tosse seca, dor muscular, 
nariz escorrendo, como qual-
quer virose, agora, se você tem 
um quadro desse e você tem 
contato, vou dar exemplo, você 
trabalha na área da saúde, você 
está na batalha na frente, aten-
dendo no pronto atendimento, 
no pronto-socorro, geralmente 
quando você tem uma viro-
se tem que tomar uma certa 
cautela, particularmente ago-
ra, quando você vai lidar com 
pessoas que vieram da Europa, 
Estados Unidos, da Itália, que 
elas trazem o vírus pra cá.

Diante dessa situação o correto 
é ficar de quarentena individu-
al, fazer os testes, que é outro 
desafio, pois nem sempre as 
pessoas têm acesso, e se der 
positivo, seguir o isolamento e 
fazer os tratamentos usando o 
bom senso, discutindo com o 
médico, mas tudo são decisões 
que devem ser tomados pelo 
gestor que é o médico, o infec-
tologista, que está cuidando do 
paciente.

“O grande problema é que hoje vai ser muito difícil 
ir a um atendimento médico, os hospitais estão 
bloqueados para atendimento dos infectados”

VALDEMAR FÉLIX

O Notícia Max entrevista nesta semana o doutor Luiz Sérgio Guedes, radio-
logista e Membro Titular da Sociedade Brasileira de Reumatologia, médico 
do Hospital Júlio Müller que participa de grupos de pesquisa no Brasil que 
trabalha em remédios inovadores. Ele fala sobre o isolamento social, o uso 
da cloroquina no tratamento do coronavírus e sobre os cuidados para evitar 
a contaminação.

Acompanhe:

Dr. Luiz GueDes

“Eu tenho analisado muito os trabalhos  e não se pode negar que a cloroquina 
tem um valor nas infecções do coronavírus, mas cura não dá pra falar, a cura 
seria uma vacina que vai ser conseguida daqui uns 12 meses, então tudo tem 
que ser avaliado
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A minha Cuiabá do coração 
está celebrando  301 anos. 
Quero juntar a minha voz às 
muitas que a parabenizam 
neste dia!

08 Abril 
ANIVERSÁRIO DE CUIABÁ
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CORTE DE SALÁRIOS

Emanuelzinho defende “sacrifício” da alta 
elite do funcionalismo público

Deputado defende corte de salários e verbas de deputados, juízes e desembargadores

Emanuelzinho destaca que essa medida não deve ser aplicada a servidores comuns, que não são favorecidos com altos salários

Da Redação Reprodução

Um dos parlamentares que mais têm trabalhado no 
combate à pandemia do coronavírus, o deputado 
federal Emanuel Pinheiro Neto, o Emanuelzinho 
(PTB), defende a redução dos salários de deputados, 
senadores, juízes, desembargadores, conselheiros e 
promotores, a quem classifica como “elite do funcio-
nário público” como forma de colaborar nesse mo-
mento difícil que vive o país, mas ressaltou que essa 
medida não seria aplicada a servidores comuns, que 
manteria seus proventos integrais.

“Então, a alta elite do funcionalismo público, que 
recebe altos salários, tem como função em detri-
mento da estabilidade que têm, dar exemplo também 
de proporcionar o corte, tanto no salário, como na 
verba indenizatória, para que possa colaborar e coo-
perar nesse momento em que todos estão tendo que 
dar sua cota de sacrifício”, frisou o deputado, em 
entrevista ao Conexão Poder.

O parlamentar tem insistentemente cobrado ações 
efetivas no combate à pandemia, chegando a usar a 
Tribuna da Câmara para cobrar medidas preventivas.

“Temos que estar preparados para todos os cenários. 
O momento requer atenção e união de todos que pos-
sam, de alguma maneira, contribuir para amenizar 
todos os prejuízos dessa fase. Reitero a importância 
de a classe política trabalhar para articular novos re-
cursos para a saúde”, tem pontuado em suas entre-
vistas.

Ele reconhece haver uma certa politização nas me-
didas de prevenção e combate ao coronavírus. “Sem 
dúvida há um momento de politização. Ainda mais à 
véspera de eleição. 

Muitas pessoas buscam fazer no momento em que 
precisamos nos unir em favor da vida, um momento 
de briga política para ver quem sai melhor na foto”, 
criticou.

Emanuelzinho ainda destaca recurso de mais de R$ 
8 milhões conquistado em conjunto com a bancada 
federal, para investimentos em ações e compras de 
insumos para o enfrentamento ao Coronavírus em 
Mato Grosso.

Ele ainda afirma ser favorável à propostas de depu-
tados para destinar R$ 2,035 bilhões do Fundo Espe-
cial de Financiamento de Campanhas (FEFC) para 
ações de combate à pandemia de coronavírus no 
Brasil. O fundo eleitoral prevê dinheiro para custe-
ar as campanhas para a sucessão municipal prevista 
para outubro próximo.

“Seriam mais de R$ 2 bilhões para a compra de 20 
mil respiradores. Isso equivale a um aumento de 
30% no volume que já existe atualmente. Enquanto 
durar o combate ao Covid-19, os recursos previstos 
para campanhas eleitorais devem ser destinados ao 
serviço público de saúde”, afirmo.

Na Câmara Federal, Emanuelzinho ainda destaca 
que conseguiu empenhar R$ 8,5 milhões para a saú-
de do município de Cuiabá. “Isso concentra quase 
150 leitos de UTI e vai servir também para comprar 
EPIs, máscaras e álcool em gel para os profissionais 
da saúde e investir e preparar Cuiabá para eventual 
pico da curva do coronavírus”, declarou.
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Claudecir 
Contreira
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H OM E N A G E M

08 de Abril
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GRANDE CUIABÁ

Sob liderança de Maluf, força tarefa encontra 
boa estrutura para enfrentar o Covid-19

Trabalhos resultaram em relatório que aponta 32 leitos de Unidade de Terapia Intensiva 
(UTI) disponíveis para atendimento exclusivo de pacientes com coronavírus

Presidente do TCE, conselheiro Guilherme Maluf lidera reunião da força tarefa criada para fiscalização 
disponibilidade de leitos em hospitais

Reprodução

Da Redação/Com Assessoria
 O presidente do Tribunal de Contas do Estado 
(TCE), conselheiro Guilherme Maluf, lidera uma 
força tarefa criada pela Corte de Contas que fis-
calizou a disponibilidade dos leitos que vem sen-
do informados pelo Poder Executivo para atender 
pacientes vítimas do coronavírus. O presidente 
do TCE explicou ainda que a força tarefa também 
avalia a situação da estrutura física e de pessoal 
na rede.

Os trabalhos já deram o primeiro resultado. Um 
relatório elaborado pela força tarefa revelou que 32 
leitos de Unidade de Terapia Intensiva (UTI) estão 
disponíveis para atendimento exclusivo de pacien-
tes acometidos pelo novo coronavírus (COVID-19) 
em Cuiabá e Várzea Grande.

“Nesses dois dias de trabalho, fizemos fiscali-
zação in loco dos hospitais e pudemos constatar 
que temos à disposição para atendimento ao coro-
navírus, 32 leitos de UTI. Leitos completos com 
respiradores, equipamentos de proteção e equipes 
prontas, na região metropolitana. Em 15 dias, te-
remos mais 86 leitos de UTI, essa é a projeção que 
encontramos na rede de saúde”, afirmou o presi-
dente do TCE-MT.

Ao avaliar o trabalho preparatório do Estado e dos 
municípios de Cuiabá e Várzea Grande para o en-
frentamento ao coronavírus, Maluf considerou que 
é bom. “As nossas equipes puderam constatar que 
o Estado e a Prefeitura de Cuiabá estão fazendo 
um bom trabalho, treinando suas equipes, melho-
rando leitos para receber os pacientes. Tem uma 
expectativa boa de suprirmos os leitos necessários, 
porém há necessidade de mais tempo”, confirmou.

Foram fiscalizados os leitos do Hospital Metropo-
litano, Hospital Municipal de Cuiabá (novo Pron-
to Socorro), o antigo Pronto Socorro, Santa Casa, 
Hospital São Benedito e UPA Verdão.

Além dos 32 leitos de UTI para tratamento de 
coronavírus em Cuiabá e Várzea Grande, a rede 
possui 132 leitos de enfermaria vagos, conforme 
o relatório.

“Com esses 32 leitos de UTI à disposição, reforça-
-se a tese de que as pessoas têm que ficar nas suas 
residências, ampliar o isolamento social, de res-
guardo em seus domicílios, para que a rede possa 
se preparar melhor e ofertar mais leitos de UTI”, 
alertou Guilherme Maluf, que além de conselheiro 
do TCE-MT, é médico.

O relatório demonstra ainda que os leitos de UTI 
estão disponíveis no Hospital Júlio Muller, Santa 
Casa, Hospital Metropolitano e no antigo Hospital e 
Pronto Socorro Municipal de Cuiabá (HPSMC). Em 
relação aos ventiladores pulmonares, são 37 dispo-
níveis em reserva para o atendimento exclusivo aos 
pacientes com coronavírus e 87 em manutenção.

Em relação aos insumos básicos para o pleno aten-

dimento dos pacientes, o relatório aponta que são 
suficientes as máscaras cirúrgicas, luvas cirúrgi-
cas, álcool 70 ou gel, protetores faciais, aventais e 
toucas.
Sobre os profissionais de saúde para o atendimento 
aos acometidos pelo novo coronavírus, o relatório 
mostra que 231 médicos e 810 técnicos e enfermei-
ros estão disponíveis.

Já em relação à criação de unidades para atendi-
mento de pacientes acometidos pelo COVID-19 nos 
próximos 15 dias, está prevista a entrega de 30 lei-
tos de UTI no Hospital Metropolitano, 40 na Santa 
Casa e 16 no Júlio Muller. Em relação aos leitos de 
enfermaria, estão previstas as entregas de 180 no 
Hospital Metropolitano, 40 na Santa Casa e três no 
Júlio Muller.
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Cuiabá.
Você sabe 
que vamos 

vencer

P a r a b é n s  C ui a b á  p e l o s  s e us  3 0 1  a n o s
H OM E N A G E M
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Claudecir Contreira esteve reunido com o deputado Dilmar Dal Bosco discutindo a crise no setor imobiliário

Devido à pandemia

Vice-presidente do Creci 
apresenta propostas para 

amenizar crise no setor 
Claudecir Contreira destaca que o Conselho busca iniciativas que 

auxiliem os corretores durante a pandemia

“Tudo isso pensamos que pode ser implementado 
para incentivar as pessoas que estão querendo com-
prar um imóvel a realmente efetivar o negócio com o 
corretor de imóvel”, frisou Claudecir.

Já o deputado Dilmar Dal Bosco ressaltou a impor-
tância dos corretores de imóveis, lembrando que são 
os responsáveis pela intermediação do negócio entre 
o comprador e o vendedor e destacou que estará con-
versando com o corregedor geral de Justiça, desem-
bargador Luis Ferreira, para que possa auxiliar os 
cartórios, bem como com o governador Mauro Men-
des na busca de uma solução, citando um auxílio do 
MT Fomento para disponibilização de recursos para 
os corretores.

“Nós na Assembleia Legislativa precisamos fazer as 

modificações necessárias e a valorização desse setor 
profissional tão importante para o Estado”, afirmou 
o deputado.

Claudecir reforçou que os corretores necessitam 
neste momento de dificuldade de prazos razoáveis 
no registro e feitura de escrituras,que os cartórios 
se atualizem na tecnologia de informação e dispo-
nibilizem e-mails e aplicativos para que a documen-
tação de imóveis comercializados sejam feitas com 
antecedência, marcando presencialmente apenas as 
assinaturas dos imóveis, além da questão das taxas 
de valores de cartórios.

“Vale salientar que esses e outros benefícios serão 
destinados apenas para corretores inscritos no siste-
ma Cofeci/Creci”, frisou Contreiras.

Valdemar Félix

A pandemia do coronavírus vem afetando o setor eco-
nômico, incluindo o setor de imóveis. Atendendo os 
apelos dos corretores de imóveis, o vice-presidente 
do Conselho Regional de Corretores de Imóveis de 
Mato Grosso (Creci-MT) Claudecir Contreira, esteve 
reunido com o deputado Dilmar Dal Bosco, quando 
debateu propostas a serem apresentadas como projeto 
de lei para enfrentar esse momento de dificuldades 
devido à pandemia do coronavírus.

“Acertamos que faremos reunião com o secretário de 
Estado de Desenvolvimento, Cesar Miranda, e com 
o governador Mauro Mendes para tratar da criação e 
liberação de empréstimos com juros reduzidos para 
corretores e imobiliárias”, frisou Claudecir, após o 
encontro.

O mercado começa a buscar iniciativas durante a pan-
demia, porém, ramo imobiliário, vozes do setor mos-
tram-se otimistas, mas cautelosas, acreditando que 
hoje em dia os profissionais e empresas estão mais 
bem preparados que antes, e pensando assim o vice-
-presidente do Creci-MT apresentou algumas propos-
tas que visam amenizar a crise no setor.

Durante a reunião com Dal Bosco, o representante 
do Creci propôs que houvesse a redução em 50% no  
Impostos de Transmissão de Bens Imóveis (ITBI),  
Diminuição do tempo de espera para entrega de ser-
viços de cartórios, incluindo certidões diversas, aten-
dimento preferencial em órgãos públicos e cartórios, 
para corretores e empresas imobiliárias, uso de tec-
nologias de comunicação para envio de documenta-
ção de clientes para a lavratura de escrituras, além 
de instruir a estrutura pública governamental (esta-
dual, municipal), para que usem os serviços de cor-
retores com CNAI de avaliador mercadológico para 
avaliações de prédios públicos, tanto para venda, bem 
como, para locação.
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METAMATJULIANO JORGE BORACZYNSKI

 São  301 anos de muita história, de uma cidade 
moderna, profissional, cultural, rica e com contrastes 

enormes entre os seus habitantes

Parabéns, Cuiabá! 
Uma cidade com 
tantos corações!
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O deputado e presidente 
da Assembleia Legisla-
tiva (AL-MT), Eduardo 
Botelho (DEM), mais 
uma vez demonstra es-
pírito de liderança em 
momento de crise, e as-
sume a linha de frente 
no combate à crise do 
coronavírus, que vem 
afetando a vida do ci-
dadão e a economia do 
Estado.

Na semana passada, 
Botelho participou de 
uma reunião, juntamen-
te com o governador 
Mauro Mendes (DEM); 
secretário de Estado de 
Saúde Gilberto Figuei-
redo; representantes da 
área médica; Tribunal de 
Justiça (TJ-MT); Minis-
tério Público Estadual e 
demais chefes de pode-
res, para tomada de al-
gumas posições. 
Segundo Botelho, uma 
das medidas foi deci-

dida em parceria com o 
Tribunal de Contas do 
Estado (TCE-MT), onde 
será montada uma co-
missão, com a participa-
ção de um deputado, de-
nominada de Comissão 
da Saúde. 

“Será levantado o que 
realmente nós temos 
hoje disponível entre 
leitos de Unidade de Te-
rapia Intensiva (UTI’s), 
como também a criação 
de uma central para os 
doentes, tipo a Central 
Única de Regulação, ou 
seja, vai terá a Central 
Única do Covid-19, en-
caminhado o paciente 
para a unidade de saúde 
correta e como ele será 
tratado”, pontuou Bote-
lho. 

O presidente da Casa 
de Leis ressalta que a 
Central possibilitará 
um tratamento único no 

Botelho destaca comissão 
que possibilitará tratamento 

único no Estado

Estado, para que cada 
prefeito e local não  aja 
de uma forma diferente, 
viabilizando e otimiza-
ção utilização dos leitos 
e UTI’S. 

“Também houve a cria-
ção de uma comissão 
que irá estudar quais 
as medidas práticas de 
confinamento, restrições 
a locais, para que haja 
uma linguagem única em 
Mato Grosso. Acredito 
que essa reunião foi alta-
mente produtiva e vai dar 

NATHANY GOMES

Central Única do Covid-19 é criada em parceria da Assembleia Legislativa, Governo do Estado e outros Poderes

COMBATE AO CORONAVÍRUS 

Com a Central, cada 
prefeito vai agir de 

forma unificada, via-
bilizando e otimização 
utilização dos leitos e 

UTI’S

resultado para os próxi-
mos dias”, concluiu Bo-
telho. 

O parlamentar tem se 
sobressaído em momen-
tos de dificuldades, ge-
renciando crises como 
da cobrança da RGA, 
quando fez interlocução 
do funcionalismo públi-
co com o Governo do 
Estado, e da paralisação 
dos hospitais, quando 
além da intermediação, 
garantiu recursos que 
mantiveram as unidades 

de saúde funcionando. 
No mês de março, a 
casa de Leis criou Ob-
servatório Socioeco-
nômico, com objetivo 
de verificar quais as 
medidas viáveis para o 
enfrentamento da pan-
demia do Covid-19 no 
Estado. Especialmente 
com ações voltadas para 
os microempreendedo-
res, ajudando a superar 
o momento de recessão 
econômica, evitando 
uma possível quebra ou 
falência das empresas.

O parlamentar defen-
de o diálogo integrado. 
“Precisamos primeiro 
ter união. Entender que 
o inimigo é comum, 
pois o momento é de 
cautela e a paralisação 
impactará fortemente a 
economia e ainda não se 
sabe quanto tempo vai 
durar”, disse Botelho ao 
se referir à tomada de 
decisões diferentes dos 
gestores no período de 
quarentena.
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Mesmo durante pandemia, cuiabanos tem motivos para comemorar. 
Prefeitura projeta entrega de diversas obras até o final do ano

301 ANOS

Cuiabá completa 301 anos no dia 8 
de abril, e mesmo em meio à pan-
demia do coronavírus, que vem 
afetando a vida de todos os ci-
dadãos, tem muito a comemorar. 

O prefeito Emanuel Pinheiro mesmo priori-
zando o combate à doença, mantém o ritmo de 
trabalho da Municipalidade, principalmente 
nas obras de infraestrutura, como nos viadu-
tos Juca do Guaraná, na Avenida das Torres, e 
Murilo Domingos, na Avenida Beira Rio, que 
estão com obras bastante adiantadas.

Os dois viadutos terão 200 metros de extensão 
e 18 metros de largura, e conforme o prefeito, 
os trabalhos seguem normalmente e não há ne-
nhuma mudança no prazo de entrega.

“Vamos entregar as obras no prazo estipulado, 
está faltando apenas a Energisa acelerar os 
trabalhos de retirada dos superpostes, espe-
cialmente no viaduto da Avenida das Torres e 
algumas desapropriações no viaduto da Aveni-
da Beira Rio,mas isso não vai comprometer o 
nosso cronograma que é na segunda quinzena 
de junho entregas esses dois viadutos que vai 
ser outra virada de página na quebra de para-
digma na mobilidade urbana, na engenharia de 
trânsito e na humanização do trânsito na nossa 
Capital”, frisou o prefeito.

O Mercado do Porto, bem como a revitaliza-
ção da Orla, são outras obras que devem ser 
entregues até o final da gestão, e estão em an-
damento.

Na Orla, prevista para ser concluído no se-
gundo semestre deste ano, o trabalho se en-
contra, neste momento, na etapa de construção 
do muro de gabião.  Conforme o cronograma 
da Secretaria de Obras Públicas, Após a con-
clusão da edificação do muro, a equipe passa 
a operar no aterramento da área, seguindo para 
a construção do calçamento. A requalificação 
abrange o trecho, às margens do Rio Cuiabá, 
situado entre a Ponte Júlio Muller e o Cais do 
Porto.

Cuiabá completa 301 anos com diversas obras em andamento, em especial dois viadutos que prometem melhorar a mobilidade urbana da Capital

Ao longo de mais de 600 metros de extensão serão executados os trabalhos de implantação 
de calçadões para caminhada e contemplação, ciclovia, iluminação, arborização e adequação 
de acessibilidade. Além disso, o espaço contará com esculturas de personalidades regionais, 
área coberta por lonas tensionadas destinadas a feiras locais, espaço com aparelhos para 
atividades físicas ao ar livre e estacionamento.

Viaduto Juca do Guaraná está em estágio mais avançado e deve ser entregue na segunda quinzena de junho
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Mesmo durante pandemia, cuiabanos tem motivos para comemorar. 
Prefeitura projeta entrega de diversas obras até o final do ano
Cuiabá completa 301 anos com diversas obras em andamento, em especial dois viadutos que prometem melhorar a mobilidade urbana da Capital

No Mercado do Porto, lanchonetes e restau-
rantes foram transferidos para área do estacio-
namento e instalados em contêineres de forma 
improvisada. 

A obras tiveram início em dezembro. O novo 
Mercado do Porto em Cuiabá foi inspirado no 
modelo do Mercado Municipal de São Paulo e 
terá uma parte construída e outra repaginada.

Secretário de Obras Públicas, Vanderlúcio Ro-
drigues explica que a parte onde eram os res-
taurantes será feita do zero e a estrutura será 
unida a antiga, após esta estar readequada.

Após anos de portas fechadas, o Aquário Mu-
nicipal de Cuiabá também deverá ser reaber-
to em comemoração aos 301 anos da Capital. 
Em 2019, o prefeito Emanuel Pinheiro chegou 
a prever que o Aquário seria entregue no dia 
do aniversário de 300 anos. Ele está fechado 
desde 2016, e foi inaugurado pela primeira vez 
em 2000. Em 2009 o local fecho pela primei-
ra vez para reformas, e foi reaberto em 2014 
para a Copa do Mundo. Em 2016, no entanto, 
foi fechado novamente, e não abriu as portas 
quando a revitalização da Orla do Porto ter-
minou. Agora, a Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente realiza uma licitação para a compra 
e colocação do vidro, que é o maior empecilho 
para a reabertura do aquário.
Para os desportistas também há motivos de 

comemoração. O estádio Eurico Gaspar Dutra, 
o “Dutrinha” , será entregue. A obra faz parte do 
conjunto de ações de revitalização e readequação 
do estádio, que está sendo coordenada pela Secre-
taria de Cultura, Esporte e Turismo, em parceria 
da Secretaria de obras e Serviços Urbanos.

A reforma do estádio foi dividida em três etapas: 
a primeira compreendeu a readequação de todo o 
espaço atendendo a medidas de segurança e aces-
sibilidade, a segunda está sendo realizada pela 
Secretaria de Serviços Urbanos, que é a mudança 
de posicionamento dos postes de iluminação e a 
troca do gramado, enquanto que a terceira etapa 
é a construção do novo muro e modernização dos 
vestiários.

Os novos parques saíram do papel. Já foram 
entregues o Parque da Família, localizado no 
Terra Nova, e o Parque Nascente Yone de Aze-
vedo Campos. E conforme o secretário munici-
pal de Serviços Urbanos, José Roberto Stopa, 
a prefeitura trabalha para entregar ainda este 
ano mais dois parques, um no Real Parque que 
se chamará  Parque Verde, com 10 hectares de 
área, com pista de caminhada, ciclismo, skate, 
brinquedos para crianças e academia, e outro 
parque será uma espécie de piscinão no bairro 
Nova Esperança, obviamente com controle de 
entrada, uma área com muita água destinado ao 
uso geral da população.

Quanto às praças, que vêm mudando o visual 
da cidade, o cronograma de entrega de duas 
unidades continua, apenas não havendo even-
tos de inauguração devido a pandemia do coro-
navírus.

“Estou intensificando as entregas nos bairros, 
valorizando a qualidade de vida onde as pes-
soas moram. Por isso, até o último dia do meu 
mandato, eu vou entregar por semana, duas ou 
três áreas de lazer para melhorar a qualidade de 
vida dos quem moram mais distantes do centro 
de Cuiabá”, disse o prefeito de Cuiabá”, tem 
sempre pontuado o prefeito Emanuel Pinheiro. 

Duas novas praças por semana. Esse é o cronograma de 
entregas da Prefeitura, que continua a ser seguido

Segunda etapa da Orla do Porto está em pleno andamento 
e deve ser entregue no segundo semestre

No Mercado do Porto, lanchonetes e restaurantes já foram 
transferidos para área do estacionamento

A  obra do Estádio Eurico Gaspar Dutra, o Dutrinha, faz 
parte do conjunto de ações de revitalização e readequação 
do estádio
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IRENECarvalho
JORNALISTA E COLUNISTA SOCIAL

e-mail: irenecarvalho@gmail.com

Ludmila Varjão e Ely Dondo, 
embelezando a coluna!!

Meu querido Junior Carvalho 
e sua afilhada Ana Luiza de 
Carvalho Vaz Curvo...

A bela modelo e corretora de 
imóveis Mariana Martins!!..

Nelson Rocha, abalando em 
Guarapari, Espírito Santo

Romulo Correa da Costa Neto e 
Edward Parks, Londres, Soho

E nessa top foto, Carlos Eduardo Ceickhoff, Disneyland Paris



NOTICIAMAX.COM.BR
Ano 6 - edição 222
Redação: 65 3623-0223 24 CUIABÁ

30 DE MARÇO A 5 DE ABRIL DE  2020


